

- **Herramientas:**
- A. Técnico
- Fichas Valor
- Recomendaciones
- Gráficos
- Hechos relevantes
- Foros

¿Eres usuario de elEconomista?
Conéctate

elEconomista.es

Ceuta contará con un campus universitario a partir del curso 2012-2013

14/06/2011 - 14:07

0

Share

0

tweets

tweet

Share



Ceuta contará a partir del curso 2012-2013 con un nuevo campus universitario que acogerá el antiguo Cuartel del Teniente Ruiz, según el acuerdo firmado este martes por el ministro de Educación, Ángel Gabilondo, el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan Jesús Vivas, el rector de la Universidad de Granada, Francisco G. Lodeiro, y el rector de la Universidad Nacional de Educación a distancia (UNED), Juan A. Gimeno.

MADRID, 14 (EUROPA PRESS)

El nuevo campus albergará los centros universitarios que existen actualmente dispersos en la ciudad, la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada y el Centro Asociado de la UNED, así como una Escuela de Idiomas. También contará con una residencia de estudiantes y profesores, salón de grados, salas de estudio, comedor universitario e instalaciones deportivas.

Para el presidente ceutí, se trata de un proyecto de "singular relevancia". En este sentido, ha destacado su "embergadura", ya que supone una inversión cercana a los 27 millones de euros, además de 16.000 metros cuadrados rehabilitados, 6.000 metros cuadrados de nueva construcción y 1.000 metros cuadrados de espacios abiertos. También ha hecho hincapié en que gracias a este proyecto se rehabilitará un inmueble "de extraordinario valor arquitectónico e histórico".

En virtud del acuerdo firmado, habrá también un nuevo Instituto de Educación Secundaria en las instalaciones actuales de la Facultad de Educación y Humanidades de la Universidad de Granada, y la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada se trasladará al edificio que actualmente ocupa el Centro Asociado de la UNED. Todo ello beneficiará a 3.000 estudiantes, según ha constatado Vivas.

El presidente ceutí se ha manifestado "especialmente satisfecho" por los principios de "lealtad institucional y ánimo de colaboración" que inspiran el acuerdo. A su juicio, el acuerdo pone de manifiesto la "sensibilidad" de las distintas administraciones "para procurar que los ceutíes no se vean perjudicados en el derecho a tener acceso a los servicios básicos en igualdad de condiciones que el resto de los españoles por las condiciones de extrapeninsularidad".

Por su parte, el ministro, Ángel Gabilondo, quien ha felicitado a Vivas por su reelección como presidente ceutí, ha considerado que el haber firmado este acuerdo "a cuatro bandas" en tiempos de austeridad es "una buena noticia". "La austeridad se escribe con 'a' de acuerdo, si no hay acuerdo la austeridad suele significar que unos están bien y otros peor; se escribe también con 'a' de agregación, los tiempos de austeridad llaman a que sumemos fuerzas", ha declarado, al tiempo que ha abogado por "reforzar" la educación "en tiempos difíciles".

Según Gabilondo, el campus aportará a Ceuta "visibilidad universitaria" y actuará como "polo de atracción para los estudiantes en un contexto de calidad y excelencia". Además, ha asegurado que "incidirá en la empleabilidad de los titulados", argumentando que en los espacios donde hay universidades hay generación de empleo y riqueza.

Por otra parte, ha reafirmado su compromiso con la ciudad autónoma y ha destacado que en el ámbito de la educación "se han logrado muchos avances", aunque ha admitido que "hay mucho por hacer". "Tenemos temas pendientes y los tenemos que abordar", ha agregado, haciendo referencia al conservatorio y al nuevo Instituto de Educación Secundaria.

Dirigiéndose a los rectores presentes en el acto, ha alabado la "proyección internacional" de la Universidad de Granada y la "dimensión social" de la UNED. El rector de la Universidad de Granada, Francisco G. Lodeiro, ha ratificado que para su universidad las ciudades de Ceuta y Melilla son "prioritarias". Por su parte, el rector de la UNED, Juan A. Gimeno, ha vaticinado que el campus universitario supondrá un "cambio cualitativo" y propiciará "sinergias y acciones en común" entre ambas universidades.

Según ha recordado el presidente ceutí, el Cuartel del teniente Ruiz es un edificio emblemático que aparece en todas las vistas panorámicas de la ciudad. Su construcción se inició por mandato de la reina Isabel II y se terminó en 1871. Fue sede del regimiento fijo de Infantería donde sirvió el héroe